

MESSES DU 11 AU 16 NOVEMBRE 2025
MASSES FOR NOVEMBER 11 TO 16, 2025
 Sanctuary lamp for Rena Villeneuve McCready

Samedi 8 novembre / Saturday, November 8th			
5 :15 p.m.	Rodriguez Family	Maureen & Winston Rodriguez	3015
	Hena Amorochó et Antonio Rincón	Famille Rincon Alferez	3153
Dimanche 9 novembre / Sunday, November 9th			
9 :30 a.m.	René Lauzon	Sa Famille	2636
	Famille Calabrese Corsello	Sa Fille & Famille	3137
	Matthieu Girard	Son père et sa mère	3142
	Camelina Corsillo	Sorella & Famille	3151
11 :30 a.m.	Benjamin McKinnon	The Family	2692
	Natalia Farrias	Rose Correia	2898
	Gordon Albert Stewart, 1 st Anni.	Cecile Stewart & Family	2983
Mardi 11 novembre / Tuesday, November 11th			
8:00 a.m.	Antonia Fournier	Offrandes aux funérailles	3116
	Louis Léger	Offrandes aux funérailles	3049
Mercredi 12 novembre / Wednesday Nov. 12th			
8 :00 a.m.	Laurette Michaud	Offrandes aux funérailles	3000
Jeudi 13 novembre / Thursday, November 13th			
8:00 a.m.	Pauline Michaud Boudreau	Offrandes aux funérailles	2970
Vendredi 14 novembre / Friday November 14th			
8:00 a.m.	Henri Julien D 'Amour	Marielle Marleau	2608
Samedi 15 novembre / Saturday, November 15th			
	Rea Villeneuve McCready	Liz & Robert Rozon	3168
5:15 p.m.	Robert Metcalfe	Offrandes aux funérailles	2853
Dimanche 16 novembre / Sunday, November 16th			
9:30 a.m.	Matthieu Girard	Son père et sa mère	3143
	Gérard Giguère	Margot & les enfants	2441
	Matthieu Girard	Sa mère et son père	3140
11:30 p.m.	Louis Leger	Offrandes aux funérailles	3050
	Natalia Farias	Maria DoCarmo Cabral	2899

MERCI AU NOM DU SEIGNEUR ET SAINT THOMAS D'AQUIN POUR LA DERNIÈRE COLLECTE
THANK YOU IN THE NAME OF LORD AND SAINT THOMAS AQUINAS FOR THE LAST
COLLECTION 2,600.

Nous accueillons avec grande joie dans notre communauté chrétienne de Saint-Thomas d'Aquin

We greet with Great Joy in our Christian community of Saint Thomas Aquinas

Emma Brousseau

PROCHAINS ÈVENEMNTS-UPCOMING EVENTS



Dimanche, 9 novembre, défilé du jour du Souvenir.

- **Heure de début du défilé** : 12h45.
- **Itinéraire du défilé** : Le défilé part du supermarché IGA de Hudson et se dirige vers le cénotaphe situé au 56, rue Beach.
- **Cérémonie commémorative** : La cérémonie débute à 13h00 au cénotaphe, suivie d'une cérémonie de dépôt de gerbes.
- **Réception** : Des rafraîchissements seront servis à la Légion royale canadienne de Hudson après la cérémonie.

Sunday, November 9, the 2025 Remembrance Day ceremony in Hudson.

- **Parade start time**: 12:45 p.m.
- **Parade route**: Begins at the Hudson IGA and proceeds to the cenotaph at 56 Beach Street.
- **Memorial service**: Starts at 1:00 p.m. at the cenotaph, followed by a wreath-laying ceremony.
- **Reception**: Refreshments will be served at the Hudson Legion after the service.

Mardi, 11 novembre 2025, jour du Souvenir.

Tuesday, November 11th, 2025, Remembrance Day.

Intentions de prière du Pape pour 2025

Novembre : pour la prévention du suicide. Prions pour que les personnes tentées par le suicide trouvent dans leur communauté le soutien, l'attention et l'amour dont elles ont besoin, et s'ouvrent à la beauté de la vie.

The Pope's Monthly Intentions for 2025

November: For the prevention of suicide Let us pray that those who are struggling with suicidal thoughts might find the support, care, and love they need in their community, and be open to the beauty of life.

Vente de tourtières – Levée de fonds pour les jeunes de la paroisse!

Soutenez les jeunes de notre paroisse en achetant de délicieuses **tourtières maison!** Tous les profits serviront à financer les activités jeunesse et les événements paroissiaux à venir.

Sur commande seulement – Une feuille d'inscription est disponible à l'entrée de l'église, ou vous pouvez passer votre commande en appelant **Elizabeth Rozon au 450-458-5868.**

Date limite pour commander : Le 16 novembre, 2025

Les commandes seront livrées, veuillez-vous assurer d'indiquer votre adresse sur la feuille d'inscription. Merci de votre soutien et de votre générosité! Warmest Regards, Carolyn Rozon.

Thank you for your support and generosity!

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DES PAROISSIENS: DIMANCHE LE 14 DÉCEMBRE 2025 APRÈS LA MESSE DE 11:30

Acte 35: Les marguilliers sont élus à une Assemblée des paroissiens convoquée et tenue à cette fin au cours des deux derniers mois de chaque exercice financier mais dans les 60 jours suivant la constitution d'une fabrique en vertu de la présente loi, une assemblée des paroissiens est convoquée pour élire les premiers marguilliers.

Acte 36: Tout paroissien qui y consent peut, lors d'une assemblée des paroissiens tenue à cette fin, être nommé au poste de marguillier sur proposition de deux paroissiens présents.

ANNUAL GENERAL MEETING OF THE PARISHONERS: SUNDAY, DECEMBER 14TH, 2025 AFTER THE 11:30 MASS

Act 35: The churchwardens shall elect at a meeting of the parishioners called and held for such purpose during the last two months of each fiscal year; but within 60 days following the constitution of a fabrique under this act, a meeting of parishioners shall be called to elect the first churchwardens.

Act 36: Any parishioner who consents thereto may, at a meeting of parishioners held for such purpose, be nominated for the office of churchwarden upon motion by two parishioners present.